



**, Nombre de la alumna: Belén Azucena
Aguilar Solis**

**Nombre del profesor: LIC. Likza Hally Roblero
Muñoz**

**Nombre del trabajo: ensayo 2.1.- Concepto de
gestión, 2.2.- Los procesos de gestión.**

Materia: gestión del trabajo social

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 9º Cuatrimestre, escolarizado Trabajo
social y gestión comunitaria**

Grupo: “A”

Frontera Comalapa, Chiapas a 03 de Junio de 2020.

INTRODUCCIÓN

Se denomina gestión al correcto manejo de los **recursos** de los que dispone una determinada organización, como por ejemplo, empresas, organismos públicos, organismos no gubernamentales, etc. El término **gestión** puede abarcar una larga lista de actividades, pero siempre se enfoca en la utilización eficiente de estos recursos, en la medida en que debe maximizarse sus rendimientos.

Gestionar es una acción integral, entendida como un proceso de trabajo y organización en el que se coordinan diferentes miradas, perspectivas y esfuerzos, para avanzar eficazmente hacia objetivos asumidos institucionalmente y que deseáramos que fueran adoptados de manera participativa y democrática

Este ensayo tiene como finalidad de dar a conocer el concepto de gestión y que es gestionar abordara sobre lo que es un proceso de gestión.

2.1.- CONCEPTO DE GESTIÓN.

(Huergo) Argumenta:

Se denomina gestión al correcto manejo de los **recursos** de los que dispone una determinada organización, como por ejemplo, empresas, organismos públicos, organismos no gubernamentales, etc. El término **gestión** puede abarcar una larga lista de actividades, pero siempre se enfoca en la utilización eficiente de estos recursos, en la medida en que debe maximizarse sus rendimientos.(p.2)

(Villanueva, 2012) Argumenta:

Es la acción de gestionar y administrar una actividad profesional destinado a establecer los objetivos y medios para su realización, a precisar la organización de sistemas, con el fin de elaborar la estrategia del desarrollo y a ejecutar la gestión del personal. Asimismo en la gestión es muy importante la acción, porque es la expresión de interés capaz de influir en una situación dada. (p.15)

Basándome con los dos autores para mí la gestión es un conjunto de trámites para resolver o a si mismo llevar a cabo una cosa, a si mismo tiene una secuencia de ciertas actividades que se realizan para obtener un resultado deseado, sabemos que al gestionar se tiene un objetivo y una meta en el cual se quiere llegar y para ello se tiene que administrar los recursos que ya tiene la organización Huergo mencionaba los ejemplos de empresas, organismos públicos, organismos no gubernamentales, etcetera .

Así mismo la gestión es todas las acciones que nosotros hacemos para dirigir y administrar un negocio una empresa o un emprendimiento.

¿QUÉ SIGNIFICA GESTIONAR?

(Villamayor) Menciona:

Gestionar es una acción integral, entendida como un proceso de trabajo y organización en el que se coordinan diferentes miradas, perspectivas y esfuerzos, para avanzar eficazmente hacia objetivos asumidos institucionalmente y que deseáramos que fueran adoptados de manera participativa y democrática. (p.2)

Bueno gestionar ya lo mencionaba la autora es el proceso de trabajo y organización donde se unen los esfuerzos de una manera correcta hacia el uso de los objetivos donde son tomados en cuenta de manera institucional y que a su vez se desea ser aprobados de una manera democrática.

Por lo tanto la forma de gestionar es tomar en cuenta las necesidades y desarrollar el trabajo de todos, y cada persona hace su tarea correspondiente de manera personal.

En la gestión sabemos que todos tienen un mismo objetivo pero aquí es donde se organizan todos los recursos, se visualizan las fuerzas con las que cuentan, los recursos humanos, tecnológicos y claro algo igual de importante los recursos económicos, aquí no deben de haber diferencias todos van al punto de cumplir el objetivo.

2.2.- Los procesos de gestión.

(Mallar 2010) señala:

Se define ahora un nuevo concepto de estructura organizativa que considera que toda organización se puede concebir como una red de procesos interrelacionados o interconectados, a la cual se puede aplicar un modelo de gestión denominado Gestión basada en los Procesos (GbP). (p.2)

La gestión de procesos es la forma en que una organización se ordena plenamente donde cada área de la empresa trabajan juntos para lograr un objetivo en común enfocándose de cumplir la satisfacción de los clientes al utilizar la gestión de procesos se logra una eficacia.

Aquí se requiere mucho el trabajo en equipo, así teniendo la finalidad de tener nuevos clientes o que nos vuelvan a preferir cuando se hace una gestión de proceso nuestros líderes nos dan instrucciones precisas apoyándonos para alcanzar el objetivo. La comunicación es fundamental para que el proceso se lleve de la mejor manera.

Conclusión

Se llegó a la conclusión que la gestión es el manejo de recursos que dispone una determinada organización tales como las empresas, organismos públicos etc.

Y para gestionar se tienen que dividir el trabajo y realizarlo se necesita el mayor esfuerzo de todos para llegar al objetivo.

Gestión de procesos es la Organización se puede concebir como una red de procesos interrelacionados o interconectados

Referencia

Ernesto del Jesús Villamayor Mendez , Gestionar la comunicación, en las prácticas sociales, organizaciones y comunidades, Buenos Aires, 2012

Jorge Huergo, los procesos de gestión.

DULCE MARIA MALLAR CARRASCO, J. B. (2015). Gestión de Procesos. Santiago, Chile, Ed. Evolución S. A.